

Bürgerbus bleibt auf der Erfolgsspur

Weiterhin steigende Fahrgastzahlen

KIRCHLINTELN ▪ Der Kirchlintler Bürgerbus ist weiterhin auf der Erfolgsspur. Immer mehr Fahrgäste nutzen ihn, um ihr Ziel zu erreichen. Auf der Mitgliederversammlung im Lintler Krug nannte Peter Ziehm, stellvertretender Vorsitzender des Vereins, erfreuliche neue Zahlen. Bereits die Steigerung der Fahrgastzahlen von 2013 mit insgesamt 4012 zu 2014 mit über 5558 Fahrgästen sei sensationell gewesen.

„Das war ein fantastisches Ergebnis, eine Zuwachsrate von 38,5 Prozent, die wir voraussichtlich nie wieder erreichen werden, denn die Einwohnerzahlen der Ortsteile, die wir mit unserem Bus erreichen, geben nicht mehr Fahrgäste her“, sagte Ziehm. Ein Blick in die bislang vorliegenden neuen Zahlen für die ersten drei Monate im Jahr 2015 deuten aber auf eine weitere Steigerung hin. Demnach ist im Januar, Februar und März 2015 die Nutzung des Bürgerbusses noch mal um 180 Fahrgäste oder 14 Prozent gestiegen.

Als Begründung für diesen Erfolg sieht Ziehm drei Punkte: Die Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft wie auch die Rücksichtnahme auf die Fahrgäste beim Anfahren und Anhalten durch die Fahrer seien in der Beurteilung durch den Kontrolleur ausdrücklich erwähnt worden. Die Pünktlichkeit und Zuverlässigkeit, mit der Bus unterwegs sei, sei auch dem Konzessionär „Allerbus“ ein Lob wert gewesen. Und drittens würden die permanente Beobachtung der Fahrgewohnheiten der Fahrgäste und die Anpassung des Fahrtenangebots an den Bedarf vertrauensbildend wirken. „Wir sind für unsere Fahrgäste verlässlich geworden, und das wird honoriert.“

Wer sich engagieren möchte, kann sich telefonisch informieren bei Rüdiger Klinge (04236/230) oder Peter Ziehm (04207/6684996) oder auch zum Fahrertreffen kommen, das jeden dritten Montag im Monat, um 19 Uhr, im Restaurant „Nionios“ in Kirchlinteln stattfindet.